



L'APEME vous invite,

Conférence ouverte à tous et gratuite

Mardi 19 mars à 20h40

Troubles des apprentissages et scolarité

Restaurant de la Balance – Route d'Yverdon 1 – 1417 Essertines-sur-Yverdon



Les troubles des apprentissages (dyslexie, dyscalculie, dysphasie, ...) sont de plus en plus diagnostiqués.

A quoi correspondent-ils ? Comment les intégrer dans le parcours scolaire ?

Intervenants

Madame Emanuelle Gindroz, logopédiste et **Monsieur Sébastien Lehmann**, enseignant spécialisé, viendront partager leurs connaissances et leurs expériences dans l'accompagnement des élèves présentant des troubles « dys ».

Tous deux travaillent auprès de La Fondation Ecole de Mémise, www.memise.ch, institution d'enseignement spécialisé pour enfants ayant accumulé un retard scolaire et présentant des troubles légers de la personnalité et/ou du comportement.

Le comité de l'APEME